

REDAKSI SATU

Asisten Teritorial Panglima TNI di Yonif 512/QY : Binter merupakan Fungsi Utama TNI AD dalam mencapai Tugas Pokok

Achmad Sarjono - JATIM.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 18, 2024 - 23:25



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos., mendampingi kunjungan kerja Asisten Teritorial (Aster) Panglima TNI, Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., dalam rangka memberikan Pembekalan Binter kepada anggota Satgas Yonif 512/QY. Kegiatan ini berlangsung di Mayonif 512/QY, Jl. Ronggolawe Kel. Kesatrian, Kec. Blimbing,

Kota Malang, pada Kamis (18/7/2024).



Pembekalan Binter ini bertujuan mempersiapkan anggota Satgas Yonif 512/QY yang akan melaksanakan tugas operasi Pamtas RI-PNG. Dalam arahannya, Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya menekankan pentingnya pemahaman tugas pokok dan kesiapan menghadapi berbagai ancaman di perbatasan.

"Pembekalan ini sangat penting karena kalian akan berangkat Satgas Pamtas RI-PNG dan akan melakukan latihan terlebih dahulu di Batujajar," ujarnya. "Binter merupakan fungsi utama TNI dalam mencapai tugas pokok. Kalian harus memahami dan melaksanakan pengamanan perbatasan dengan baik."

Lebih lanjut, Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya menekankan bahwa naluri tempur harus diasah melalui latihan di Batujajar. "Sebagai prajurit TNI, kalian adalah insan teritorial. Jangan lengah, itu semua adalah bekal keselamatan kalian di medan tugas. Dalam medan operasi, setiap prajurit harus bisa menjadi pemimpin dan pemikir demi keselamatan dan keberhasilan tugas."

Aster juga mengingatkan tentang pentingnya mengetahui dan mengantisipasi kerawanan di daerah operasi. "Situasi di sana tidak selalu sama dan bisa berubah. Jangan lengah. Konflik sosial dengan berbagai motif bisa menyudutkan peran TNI. Hindari pelanggaran dan kriminal, seperti illegal logging, peredaran miras, dan penyelundupan satwa liar. Jaga nama baik TNI," tegasnya.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan kehadiran Asisten Teritorial (Aster) Panglima TNI, Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., adalah bukti nyata dari perhatian dan komitmen tinggi dari pimpinan TNI terhadap pembinaan teritorial khususnya personel Satgas Yonif 512/QY. Pembinaan teritorial bukan hanya sekadar tugas, tetapi juga merupakan panggilan dan kewajiban kita sebagai prajurit TNI untuk senantiasa dekat dengan rakyat, membantu, dan melindungi mereka. (Penrem 083/Bdj)